



好きこそ物の上手なれ！

日光計装株式会社

取締役会長 **濱田 廣** さん
はま だ ひろし

電気・計装・設備工事設計施工

倉敷市松江3丁目3-12

TEL.086-456-5054

HP: <http://www.nikkokeiso.co.jp/>



【これまでの経歴は？】

28歳まで電気工事屋に勤務し、電気工事の腕を磨いていましたが、勤務先の経営状況が悪化しました。お客さまとの取引継続が難しくなり、お客さまを困らせたくない!と思い創業を決意し、日光計装株式会社を設立しました。自動装置や制御装置、計器室のコントロール装置の設置、電気配線やケーブル保護をする為のケーブルダクトの製造などを行っています。

【仕事へのこだわりは？】

まずは、一つひとつの作業を正確に行うことです。モノ作りでは、わずかなズレや設置方法の違いが、故障や不具合を生み、お客さまに大きな迷惑をかけてしまいます。そのため、図面に沿った正確なモノづくりを行える技術を高める幅広い経験と技量は日々、仕事に打ち込み身につきました。また、作ったモノが正確に製作できているか、正しく動作しているかなど、点検、確認に手を抜かないことも大切にしています。

あわせて電気工事では、高所での作業、クレーンの操作、破片の飛沫や落下などの危険と隣りあわせの作業が多く、一つの間違いが命に関わります。そのため、専門知識の習得として、電気工事士やクレーン運転士、危険物取扱などの資格の勉強と、数々の訓練を繰り返し行うことで、技術力と安全性の両立をしています。

さらに新しいことに挑戦することもこだわりの一つです。創業当初は電気工事の施工のみしかしていませんでしたが、お客さまから受けた様々な依頼にチャレンジすることによって今の製造と施工をするスタイルを確立しました。

こうした地道な技術、知識の向上と、新しいことへのチャレンジを繰り返し継続していくことで、できることが増えて自信がつき、少しずつ実績を上げることができました。

【若い世代へ伝えたいことは？】

私は、誠実さと真面目さを一番大事にしています。日々、コツコツ努力しチャレンジ精神を持ち続けることによって、周りから信頼を得られる職人になることができました。

若い世代の方々には、まずは時間を守る、規則正しい生活、整理整頓などを継続して行い、誠実さ真面目さを身に着けてほしいです。それに加え、新しいことにチャレンジする中で自分の好きなものが見つかり、自分に向いているものが何なのかわかるはずです。

“好きなことは一生懸命取り組みましょう!!“

インタビューしてみてください・・・

私たちが最初に感じたのは濱田さんの元気の良さ与人柄の良さです。私たちのインタビューに明るく受け答えしていただき御年 82 歳とは感じられないパワフルさを持っておられました。

現在もなお、精力的に仕事を続けられているのはやはりモノづくりの興味が人一倍強く、新しいことにチャレンジする意欲があるからだと感じました。



インタビューの中で「好きこそ物の上手なれ」とおっしゃっていましたが、本当にこの言葉は濱田さんの人柄を表す言葉だと思います。好きなことを続けるということは決して簡単なことではないと思いますが、それを実現されている濱田さんは“職人“だと感じました。私たちも濱

田さんのように現状に満足せず誠実さと真面目さを大切に、常に邁進します。

お忙しい中インタビューさせていただきありがとうございました。

作成:2022 年度新入職員一同

